



Kommunale Spitzenverbände Sachsen-Anhalt



19. Mai 2016



Pressemitteilung

Aus „komsanet“ wird „Kommunales-Sachsen-Anhalt“

Gemeinsamer Internetauftritt der kommunalen Spitzenverbände unter neuer Adresse erreichbar

Seit gut 18 Jahren stellen die kommunalen Spitzenverbände Sachsen-Anhalt ihren Mitgliedern die wichtigsten Informationen auf einer gemeinsamen Internetseite unter www.komsanet.de zur Verfügung.

„Bei der gemeinsamen Internetpräsentation handelt es sich um ein bundesweit einmaliges Informationsangebot, das die enge Zusammenarbeit der beiden kommunalen Spitzenverbände in Sachsen-Anhalt dokumentiert“, so Jürgen Leindecker, Landesgeschäftsführer des Städte- und Gemeindebundes Sachsen-Anhalt.

„In den letzten Jahren haben wir jedoch vermehrt festgestellt, dass der Name „komsanet“ für den gemeinsamen Internetauftritt nicht selbsterklärend ist“, ergänzt Heinz-Lothar Theel, Geschäftsführendes Präsidialmitglied des Landkreistages Sachsen-Anhalt. Er wurde im Jahr 1998 für den gemeinsamen Internetauftritt gewählt, da unter derselben Bezeichnung der Aufbau eines IT-Netzes zwischen den Kommunen in Sachsen-Anhalt geplant war, der letztlich jedoch nicht weiter verfolgt wurde.

Die kommunalen Spitzenverbände haben sich deshalb entschlossen, den gemeinsamen Internetauftritt künftig unter der Bezeichnung „Kommunales Sachsen-Anhalt“ fortzuführen. Das Internetangebot wird deshalb ab dem **20. Mai 2016** unter

www.kommunales-st.de sowie
www.kommunales-sachsen-anhalt.de

erreichbar sein.

Inhaltliche Änderungen sind mit dem Namenswechsel nicht verbunden.

V. i. S. d. P.:

Landesgeschäftsführer Jürgen Leindecker, Telefon: 0391/5924300

Geschäftsführendes Präsidialmitglied Heinz-Lothar Theel, Telefon: 0391/565310